



Pour la plupart d'entre-nous, dire à son entourage : "tiens, le temps n'est pas trop moche, je vais aller faire une petite balade avant le déjeuner...", c'est mettre sa veste et rejoindre les copains au café d'en-bas pour refaire le monde avant, effectivement, de rentrer pour le déjeuner.

Gérald GRESSARD, lui, quand il va faire un tour avant le déjeuner, il fait son sac et part en Australie. Ou en Amérique. Ou ailleurs. Ce qui explique en partie la svelte silhouette du jeune homme. Si les vaches pouvaient voir passer les avions, elles l'apercevraient souvent derrière le hublot...

À 29 ans, ce **consultant en expertise internationale mobile** sillonne le monde à la demande d'entreprises désireuses d'implanter une activité en terre inconnue. Le voyage est sa potion magique : il est tombé dedans quand il était petit, accompagnant souvent son papa géographe. Ce métier n'exige pas seulement une grande mobilité, mais aussi de sérieuses connaissances en géo-politique, géo-économie, sociologie... une vision globale, quoi !

Et lorsqu'il n'est pas en Slovénie pour faciliter l'implantation sur place d'une entreprise du Vermont... il part se ressourcer dans le Colorado ! Son pied-à-terre (et c'est l'expression qui convient) se situe à Fontaine-les-Dijon. C'est là qu'il couche sur le papier ses "carnets de route" dont il gratifie le PointCom depuis plusieurs années maintenant, d'une plume habile et sensible. À l'écouter, il y aurait bien encore quelques pays à découvrir... juste une question de temps.

Plus d'infos : Gérald GRESSARD - Tél. 03 80 56 35 54 - www.narsalik.com